



El Aeropuerto de Lanzarote inauguró la exposición fotográfica “Instantes”

- Las fotografías pertenecen a miembros del colectivo KDD de Lanzarote

7 de junio de 2011

La directora del Aeropuerto de Lanzarote, Ángela Navarro, inauguró hoy martes, 7 de junio, la exposición fotográfica “Instantes”, de los autores Christian Piesch Medina, Clara Suárez, Miguel Cabrera, Raúl Mateos, Tomás Sestayo y Violeta Sánchez, pertenecientes al colectivo KDD de Lanzarote.

Esta muestra colectiva permanecerá en la Sala de Exposiciones de la Terminal Interinsular (T2) del Aeropuerto de Lanzarote durante un mes.

Según Bárbara Müller, comisaria de la exposición, *“la muestra refleja momentos, detalles, rasgos, miradas y paisajes en que los artistas congelan la imagen”*.

El colectivo KDD de Lanzarote se promociona a través de una red social especializada en fotografía (www.flickr.com/groups/kddlanzarote), que pretende ser un punto de encuentro para todos los aficionados, así como *“compartir instantes, paseos por la naturaleza, amaneceres, recorrer paisajes urbanos, naturales o artificiales”*.